TI PIACE?


Il verbo Piacere e MI PIACE / MI PIACCIONO
MI  PIACE + nome singolare 				MI PIACE + Infinito
Mi piace il gelato al cioccolato				Mi piace fare sci di fondo..
Non mi piace la birra.					Non mi piace andare a teatro.
			

MI  PIACCIONO + nome plurale
Mi piacciono i libri gialli.
Non mi piacciono i film violenti.

Il verbo piacere si costruisce con i pronomi indiretti e il verbo alla 3º persona singolare o plurale:

Mi: 	a me								PIACE
Ti: 	a te				
Gli: 	a lui
Le: 	a lei					+			O
Le: 	a Lei
Ci: 	a noi
Vi: 	a voi								PIACCIONO
Gli: 	a loro


Osserva gli esempi: qual è il soggetto?
· Mi piacciono moltissimo i viaggi.
· A mio fratello piace molto la cucina italiana.
· Mi piace leggere.


Attenzione!
A me piace = mi piace
A te piace = ti piace
A lui piace = gli piace
A lei piace = le piace
A noi piace = ci piace
A voi piace = vi piace
A loro piace = gli piace

